Klettergarten im Brunsbachtal öffnet auch wieder

BRUNSBACHTAL (büba) Auf diese

Nachricht hatten auch die Betrei-

ber des Klettergartens im Bruns-

bachtal nahe des Bürgerbads gehofft: Mit der Lockerung bei der Gastronomie war auch eine weitgehende Rückkehr zur Normalität bei anderen Freizeitbeschäftigungen verbunden, die der Ministerpräsident des Landes NRW, Armin Laschet, am Mittwoch in Aussicht gestellt hatte. So teilt nun Anna Ehlis vom GHW-Klettergarten mit, dass der ab sofort geöffnet ist. Auch Segway-Geländetouren dürfen wieder angeboten werden. "Alle Angebote erfolgen unter Einhaltung strikter Hygiene- und Infektionsschutzmaßnahmen", versichert Anna Ehlis. Besuche von Zuschauer sind jedoch vorerst un-

tersagt. Bei Kindern unter zwölf Jah-

ren muss eine erwachsene Begleit-

person dabei sein.